

Sigue el chiste

Señor Director:

El jueves 8 de este mes, en la tarde, volvió la luz a mi casa (después de una semana). Al día siguiente, viernes 9, a las 12:07 recibí un mensaje de texto de la compañía distribuidora informándome que el servicio sería repuesto ese día a las 23:00, estimadamente.

La luz ya había llegado. Ayer, sábado 10, recibí otro mensaje de la compañía distribuidora informándome que el servicio sería repuesto a las 23:00, estimadamente. La luz había llegado hacía dos días.

FELIPE LÉNIZ M.